

PRESSEMITTEILUNG

1. Oktober 2025

Praxisnachfolge im MVZ Dermatologie im Villenviertel

Dr. med. Jens Würker übergibt ärztliche Leitung an Dr. med. Anne Fröhlich

Bonn. Nach über 15 Jahren erfolgreicher Tätigkeit verabschiedet sich Dr. med. Jens Würker, Facharzt für Haut- und Geschlechtskrankheiten, aus der aktiven Patientenversorgung. Die Leitung des MVZ Dermatologie im Villenviertel übergibt er zum 1. Oktober 2025 an Dr. med. Anne Fröhlich, die die Praxis zusammen mit dem erfahrenen Ärzteteam weiterführt.

Wie alles begann

Dr. med. Jens Würker blickt auf eine eindrucksvolle Karriere zurück: Nach seiner Zeit als operativer Oberarzt an der Fachklinik Hornheide – dem größten Hauttumorzentrum Deutschlands – führte er seit seiner Niederlassung in Bonn tausende operative Eingriffe durch. Unter seiner Leitung entwickelte sich die Praxis zu einer der renommiertesten Anlaufstellen für Hautkrebsdiagnostik und -behandlung in Nordrhein-Westfalen.

Gesicherte Nachfolgeregelung

Für viele Praxisinhaber:innen ist die Frage nach einer geeigneten Nachfolge eine der größten Herausforderungen – besonders in Zeiten, in denen immer weniger junge Mediziner:innen bereit sind, das Risiko einer eigenen Praxis zu tragen. „Gerade in der Dermatologie sehen wir seit Jahren, wie schwer es geworden ist, Nachfolger:innen zu finden, die sowohl die fachliche Expertise als auch den Mut zur Selbstständigkeit mitbringen. Umso dankbarer bin ich, dass wir für unsere Praxis frühzeitig eine zukunftssichere Lösung gefunden haben“, erklärt Dr. med. Jens Würker.

Bereits 2022 wurde die Praxis in Bonn-Bad Godesberg Teil der CORIUS Gruppe, dem führenden Netzwerk dermatologischer und phlebologischer Praxen und Kliniken in Europa. Die CORIUS Gruppe hat sich darauf spezialisiert, Ärzt:innen bei der Nachfolgeregelung zu entlasten, individuelle Lösungen zu schaffen und so die kontinuierliche medizinische Versorgung zu sichern. Durch diese Einbindung ist die Zukunft der Praxis langfristig gesichert, und Patient:innen können sich auch weiterhin auf eine hochwertige dermatologische wie phlebologische Betreuung verlassen.

Expertise für die Zukunft: Dr. Fröhlich übernimmt

Mit Dr. med. Anne Fröhlich übernimmt eine erfahrene Fachärztin für Haut- und Geschlechtskrankheiten die Leitung des MVZ Dermatologie im Villenviertel. Zuletzt war sie als Oberärztin am Zentrum für Hauterkrankungen des Universitätsklinikums Bonn tätig und leitete dort den dermatologischen OP. Frau Dr. med. Fröhlich bringt umfassende operative Expertise und Kenntnisse in der medikamentösen Tumorthherapie und moderner Diagnostik mit.

„Ich freue mich sehr, die Praxis in so kompetente Hände übergeben zu können“, so Dr. med. Jens Würker. „Frau Dr. Fröhlich vereint herausragendes Fachwissen mit einem besonderen Einfühlungsvermögen für unsere Patient:innen – eine ideale Grundlage, um die Praxis erfolgreich in die Zukunft zu führen.“

Unter der neuen ärztlichen Leitung bleibt die Praxis in der Rüngsdorfer Straße mit ihrem eingespielten Team weiterhin eine verlässliche Adresse für Patient:innen in und um Bonn. Ob Hautkrebsvorsorge, ambulante Operationen, Lasermedizin oder ästhetische Dermatologie – die bestehende ISO-9001-Zertifizierung des MVZ Dermatologie im Villenviertel sichert höchste Qualitätsstandards und modernste Behandlungsmethoden.

Auch Dr. Anne Fröhlich blickt optimistisch in die Zukunft: „Es ist mir eine große Ehre, die Arbeit von Dr. Würker fortzuführen und gemeinsam mit dem Praxisteam eine Versorgung auf höchstem Niveau zu gewährleisten.“



Bildunterschrift 1: Praxisnachfolge in Bonn: Dr. med. Anne Fröhlich übernimmt zum 1. Oktober 2025 die ärztliche Leitung im MVZ Dermatologie im Villenviertel. Bildquelle: Fotostudio Lichtblick/Christian Liepe

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karrieremöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Das gemeinsame Ziel: die Zukunft der Dermatologie und Phlebologie zu gestalten.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de.

Weitere Informationen zum MVZ Dermatologie im Villenviertel finden Sie auf www.dermatologie-bonn.de.